



# tagesschau.de



Saarland

## Tafel Saarbrücken verhängt Aufnahmestopp bis Ende des Jahres

Stand: 19.05.2023 16:33 Uhr

Die Tafel Saarbrücken muss erneut einen Bewerbungs- und Annahmestopp für Neukunden verhängen. Die Zahl hilfesuchender Menschen ist stark angestiegen – zu stark, um noch von den Ehrenamtlichen versorgt zu werden.

Erst im April hatte die Tafel Saarbrücken ihren bis dahin [bereits über einen Jahr geltenden Aufnahme- und Bewerbungsstopp](#) kurzzeitig aufgehoben, nun muss sie ihn wieder ausrufen. Denn wie die gemeinnützige Organisation am Freitag mitteilte, sei die Nachfrage nach Unterstützung so groß, dass weder die Zahl der Ehrenamtlichen, noch die der Lebensmittelpenden ausreiche, um alle Hilfesuchenden versorgen zu können.

### Aufnahmestopp mindestens bis Ende 2023

Allein in den vergangenen zwei Wochen seien mehr als 340 Anträge eingegangen. Dem stünden 70 Plätze bei der Zuteilung der Lebensmittel gegenüber. Aus diesem Grund habe der Vorstand die Entscheidung treffen müssen, bis mindestens Ende des laufenden Jahres keine neuen Bewerbungen mehr berücksichtigen zu können.

Allerdings werde ein Teil der im April eingegangenen Bewerbungen in eine Warteliste aufgenommen, die in den kommenden Monaten abgearbeitet werden soll.